



Alberto Naudon, consejero del Banco Central.

NAUDON Y EL RIESGO DE NUEVOS SISTEMAS DE PAGO: "QUE EL REMEDIO NO SEA PEOR QUE LA ENFERMEDAD"

El consejero del Banco Central, Alberto Naudon, fue uno de los expositores del seminario sobre "Sistema de Finanzas Abiertas: Oportunidades para los medios de pago", organizado por ChilePay que se llevó a cabo en "El Mercurio".

Sobre esta materia, Naudon advirtió que "cuando nosotros pensamos en el desarrollo del mercado de pago pensamos primeramente en como aumentar el bienestar de la gente mediante sistemas de pago más eficientes, más amplios y con un portafolio más grande de opción, pero no se nos puede olvidar también los riesgos asociados a estos desarrollos". En este sentido, pidió "tener cuidado que al final el remedio no sea peor que la enfermedad".

Enumeró puntualmente aquellos aspectos que merecen preocupación. Uno de ellos, dijo, es el riesgo de limitar la interoperabilidad dada la mayor participación de nuevos actores: "Eso es un problema y quizás en su dimensión más pequeña no es un problema grande, pero cuando uno mira la experiencia de otros países el mejor ejemplo es China (...). Hoy día pagar en China es mucho más fácil que pagar en China 10 años atrás, pero terminamos con dos gigantes verdad que no necesariamente conversan uno con otro". Añadió que eso "obviamente no es un sistema que uno quiera tener porque a la larga sabemos que esos sistemas cerrados terminan siendo malos para la innovación y bajan el bienestar de la persona".

o
a
F
e
F
i
s
a
e
t
o
a
c
F
S
I